

Neuer Lions-Präsident wirbt um neue Mitglieder

Sebastian Schneider tritt die Nachfolge von Willy Willecke an

Hammelburg Turnusmäßig wechselte laut einer Pressemitteilung der Führungsstab im Lionsclub Hammelburg-Bad Brückenau nach einjähriger Amtszeit und der scheidende Präsident Willy Willecke übergab die die Präsidentennadel und die Vereinsführung an Sebastian Schneider.

Tafel soll weiter unterstützt werden

In seinem Rückblick hob Willecke hervor, dass der Club sich im ersten Jahr nach Corona sehr bemüht habe, neue Mitglieder zu gewinnen. Obwohl sich der traditionelle „Männerclub“ von dieser Einschränkung befreit hatte, habe man trotz sieben Nennungen nur einen Kandidaten bzw. eine Kandidatin „an der Angel“, so Willecke. Nach einem Rück-



Präsidentenwechsel beim Lions-Club Hammelburg-Bad Brückenau. Sebastian Schneider (rechts) folgt auf Willy Willecke. Foto: Roland Korpak

blick über die Veranstaltungen des vergangenen Clubjahres ehrte Willecke langjährige und verdiente Mitglieder.

Der neue Präsident, Sebastian Schneider (Fuchsstadt), hoffte in seiner Antrittsrede, dass ihn die Mitglieder in gewohnter Weise unterstützen werden. So will er die erfolgreiche Activity „Ein Teil mehr“, bei dem der Club im vergangenen Januar vor Supermärkten in Hammelburg und Bad Brückenau für die Tafeln Lebensmittel und Artikel des täglichen Bedarfs gesammelt hatten, fortsetzen.

Ebenso will er die Gewinnung neuer Mitglieder forcieren. Im Detail stellte er dann sein Halbjahresprogramm mit den geplanten Clubtreffen vor, endet die Pressemitteilung. (dübi)